
2021年度 第 12 回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2022年 2月 9日（水）13時 30分 ～ 15時 40分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、棱野事務局長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、中村委員、岡本委

員、難波江委員、山口（治）委員、杉山委員、西川委員、清水委員、櫻井委員、サン

ス委員、山口（征）委員、福田委員、高橋委員、那須委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】2023年度教員採用人事について(審議) 

【議題②】学則・規程の改正について（審議） 

【議題③】学部履修規程別表(10)・第２部履修規程別表(Ⅱ-７)の改正について（審議） 

［テーマ研究プログラム］ 

【議題④】学部履修規程別表(3),(4),(7)・第 2部履修規程別表(Ⅱ-2),(Ⅱ-4)の改正について（審議）  

［初年次研修単位追記、経済学演習の第 2部での科目種別変更 等］ 

【議題⑤】「キャリアデザイン」の成績評価方法について(審議) 

【議題⑥】学部の教育研究上の目的について(審議) 

【議題⑦】研究科の教育研究上の目的について(審議) 

【議題⑧】定款改正の概要と組織について 

【議題⑨】ガバナンス・コードの改正について 

【議題⑩】委員会・部会報告 

① 第 13回学生支援部会         

② 第 4回カリキュラム部会      

⑥ 第 9回学術研究推進部 

③ 第 13回国際交流部会 

④ 第 2回キャリアサポート部会 

⑤ 第 8・9・10回大学院運営部会 

 

○議事要旨 

【議題①】2023年度教員採用人事について(審議) 

田中学長より、2023 年度採用人事に関して、割愛枠 1 名の追加について提案を行

った。その結果、全会一致により承認された。また、第 11 回教育研究評議会で承認

された割愛枠の分野に誤りがあったため修正を提案し、承認された。 

〇修正内容：「中国現代政治または経済」→「中国現代法、政治または経済」 

 

【議題②】学則・規程の改正について（審議） 

田中学長より、学部・第 2部履修規定、学位規程の改正および学則・大学院学則の

改正とそれに伴う全般的な規程の改正 25 件について提案行い、全会一致で承認され

た。 

 



【議題③】学部履修規程別表(10)・第２部履修規程別表(Ⅱ-７)の改正について（審議） 

［テーマ研究プログラム］ 

那須カリキュラム部会長より、テーマ研究プログラムに「対照言語学プログラム」

を追加したことに伴う履修規程・第 2 部履修規程別表の改正について提案を行った。

その結果、全会一致により承認された。 

 

【議題④】学部履修規程別表(3),(4),(7)・第 2部履修規程別表(Ⅱ-2),(Ⅱ-4)の改正について（審議）  

［初年次研修単位追記、経済学演習の第 2部での科目種別変更 等］ 

那須カリキュラム部会長より、初年次研修の単位数の追記および第 2部生が学部開

講の経済学演習 1･2を履修した際の単位区分変更に関する学部・第 2部履修規程別表

の改正について提案を行った。その結果、全会一致により承認された。 

 

【議題⑤】「キャリアデザイン」の成績評価方法について(審議) 

那須カリキュラム部会長より、キャリアサポート部会からの要請に基づき、キャリ

アデザインの授業を 2022 年度より単位認定科目へ変更することについて提案を行っ

た。その結果、全会一致により承認された。 

 

【議題⑥】学部の教育研究上の目的について(審議) 

田中学長より、外国語学部の人材育成に関する目的その他の教育研究上の目的案に

ついて提案を行った。その結果、全会一致により承認された。 

 

【議題⑦】研究科の教育研究上の目的について(審議) 

北見大学院運営部会長より、外国語学研究科および各課程の人材育成に関する目的

その他の教育研究上の目的案について提案を行った。その結果、全会一致により承認

された。 

 

【議題⑧】定款改正の概要と組織について 

田中学長より、神戸市から示された神戸高専との同一法人下での運営に向けた方針

の概要、スケジュールおよび 2022 年 4 月からの理事長・学長分離に向けた定款変更

の概要と関係規程の改正案について報告を行った。 

 

【議題⑨】ガバナンス・コードの改正について 

田中学長より、組織変更に伴う規程等の改正の一環として、ガバナンス・コード中、

理事長・学長選考会議に係る部分の改正を行うことについて報告を行った。 

 

【議題⑩】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 

   



 


